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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Martens spricht die Lübecker Straße an und berichtet von dem zunehmenden 
Verkehr. Teilweise werden sogar Straßenrennen auf der Bundesstraße ausgetragen. 
Er appelliert an die Stadtvertretung Lösungen mit den übergeordneten Behörden für 
dieses Problem zu finden. Weiterhin berichtet er von der Fläche, die heute auf der 
Tagesordnung zum Verkauf steht. Hier muss dringend Ordnung geschaffen werden. 
Herr Martens spricht sich außerdem für ein Schwimmbad für Grevesmühlen aus. 

Der Bürgermeister merkt an, dass die Bundesstraße im Zuständigkeitsbereich des 
Straßenbauamtes liegt. Gespräche werden hier schon zu anderen Straßen geführt. 
Für die Lübecker Straße soll das Gespräch nochmals gesucht werden. Als Nächstes 
geht der Bürgermeister auf die angesprochene Fläche ein. Die Kontrollen sollen in 
den nächsten Wochen intensiviert werden. 

Herr Martens spricht nochmals die genannte Fläche an und bittet um eine kurzfris-
tige Lösung. Da die Fläche genau im Eingangsbereich von Grevesmühlen liegt, ent-
stehe ein schlechter erster Eindruck. 
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